
          

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

           01.10.2015 
 
 
 

Rückmeldung Probealarm 
 
 
 
Liebe Kolleginnen und Kollegen! 
 
Am 01.10.2015 fand um 9.23 Uhr ein Probealarm statt, an dem alle im Schulhaus 
versammelten Klassen der GS und der GMS teilnahmen. Auch der 
Feuerwehrbeauftragte der Stadt, Herr Oechsler war beim Probealarm zugegen und 
erstellte einen Bericht.  
Die evakuierten Klassen versammelten sich bei den vorgegebenen Sammelpunkten 
und die Lehrkräfte erstatteten Frau Kästel, Herrn Fischer und Frau Naas Bericht. Im 
Vorfeld hatten die Lehrkräfte einen „Fragebogen zum Probealarm“ bekommen, den sie 
nach dem Alarm auszufüllen hatten. Auch die Beobachtungen und Erkenntnisse von 
Frau Kästel, Herrn Fischer und Frau Naas flossen in die Rückmeldung mit ein. Der 
Bericht von Herrn Oechsler ist gesondert beigefügt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



          

 
 
 

Auswertungsergebnisse des „Fragebogens zum Probealarm“ 
 
 
Der Alarm war  gut zu hören antworteten                100%  

Die Räumung des Klassenzimmers war problemlos antworteten          100% 

Der Fluchtweg war bekannt antworteten mit ja                             100% 

Die Öffnung der Fluchttüren war  problemlos antworteten                     54% 

hatten Probleme antworteten           46% 

Die Fluchttüren in den Zimmer EG7 bis EG 11 bereiteten 

beim Öffnen große Schwierigkeiten, im Zimmer EG 11 

ließ sie sich überhaupt nicht öffnen, da die Gefahr 

bestand, dass sie ins Zimmer stürzen würde. Auch die 

Fluchttür im Raum EG 40 ließ sich nur schlecht öffnen. 

Die Stadt wurde mit der Bitte um Abhilfe davon in 

Kenntnis gesetzt.  

Der Sammelpunkt war bekannt antworteten                 100% 

Das Klassentagebuch  wurde mit zum Sammelpunkt genommen antworteten                                         

92,5% 

wurde vergessen mitzunehmen         7,5% 

Die erkrankten Schüler waren Eingetragen antworteten                100% 

Anmerkungen und Anregungen Wie wird bei Kindern verfahren, die auf der Toilette 

sind? 

Der Fluchtweg für die Kinder in den Zimmern OG1 und 

OG 2 auf das Schulhausdach wird als nicht angenehm, 

als unbefriedigend empfunden. 

In der GLK am Dienstag, 06.10.2015 wird darüber 

diskutiert, ebenso werden Fachleute in der 

Stadtverwaltung dazu befragt. 

 
 
Waghäusel, den 01.10.2015 
 
 
 
Franz Fischer, R 


